

Communiqué de presse

Berne, janvier 2025

L'association Electronic Monitoring (EM) introduit avec succès un nouveau système de surveillance électronique en milieu carcéral

L'association EM, qui regroupe 22 cantons, est responsable de l'acquisition, de l'introduction et de l'exploitation du système de surveillance électronique des personnes par les autorités judiciaires. Par son engagement en faveur de solutions de surveillance modernes et efficaces, l'association contribue à la sécurité publique et à la resocialisation des délinquants.

Après une phase pilote et des tests intensifs, les cantons membres de l'association EM ont mis en service le nouveau système "Swiss-Eagle" en décembre 2024. Ce système, doté d'une structure modulaire, peut être utilisé pour différentes formes de surveillance. Les appareils sont compacts, conviviaux et faciles à utiliser. Certains d'entre eux reposent sur la technologie GPS. En outre, le nouveau système répond à des exigences élevées en matière de protection des données. Toutes les données sont hébergées en Suisse, et une gestion restrictive des droits d'accès garantit la protection des données sensibles.

Le lancement de "Swiss-Eagle" a été précédé d'une phase de projet d'un an. Grâce à une étroite collaboration entre l'équipe de projet et les cantons pilotes d'Argovie, de Berne, de Vaud et de Zurich, le nouveau système a pu être testé efficacement et préparé pour sa mise en service. Fin décembre 2024, les cantons membres ont désactivé l'ancien système et transféré avec succès tous les cas actifs ainsi que les nouveaux cas vers le nouveau système.

Le nouveau système garantit que les membres de l'association EM sont également préparés pour les futurs domaines d'application de la surveillance électronique.

Le secrétariat de l'association EM se tient à votre disposition pour toute information complémentaire ou demande de renseignements.

Daniel Siegrist
Directeur de l'association EM
daniel.siegrist@kkjpd.ch
079 516 95 27